Kindertag 2021

Erster Juni...Kindertag, zweiter Juni...Schulöffnung.
Dieses Jahr verlief der Kindertag an unserer Schule etwas anders. Nach Monaten des Distanzlernens durften die Kinder einen Tag nach dem Kindertag endlich wieder alle gemeinsam im Klassenraum sitzen. So entschieden wir als Team der Westschule spontan,



den Kindertag für unsere Schule um einen Tag zu verschieben und den Kindern eine dreifache Freude zu bereiten. Die Größte war wohl, dass alle ihre Freunde wiedersehen durften. Als dann noch im Laufe des Tages eine Fee mit Geschenken zum Kindertag in unsere Klassen flog wurde der Tag immer besser. Denn im Körbchen trug die Fee für jedes Kind eine süße Überraschung herbei.



Und kaum war die Fee wieder ausgeflogen, stand für die Kinder auch noch eine unserer engagierten Erzieherinnen in der Tür und überreichte ihnen mehrere Spiele, die wir als Schule im Rahmen des Wettbewerbs "Spielen macht Schule" gewonnen hatten.

Das nennen wir mal einen gelungenen Start zurück in den Schulalltag.